



**FÉDÉRATION NATIONALE DES  
ANCIENS ÉLÈVES DE DON BOSCO-HAÏTI**

Chers Frères, Sœurs et amis salésiens

C'est pour moi un grand honneur et un réel privilège d'avoir eu à assumer depuis mars 2023 la présidence de la fédération des anciens élèves salésiens d'Haïti (FENADBH).

L'ouverture solennelle de cette première auguste assemblée générale de la FENADBH, me donne l'occasion d'exprimer de nouveau ma profonde gratitude à la maison Salésienne d'Haïti, le Provincial R.P Morachel, le délégué auprès des anciens le R.P Mesidor, aussi nos mentors, pour la confiance témoignée à mon égard pour présider la FENADBH.

Je tiens aussi d'une façon spéciale à remercier son Excellence Bryan Magro, Président de la confédération mondiale des anciens élèves de Don Bosco, pour tout le support apporté au Comité Provisoire de la FENADBH depuis mars 2023 jusqu'à participer avec nous aujourd'hui à cette assemblée générale.

J'aimerais également adresser mes sincères félicitations à mon prédécesseur, l'ingénieur Paul Vilier, et aussi notre doyen l'ingénieur Edouard Devarieux pour l'œuvre accomplie ces dernières années dans le domaine de la revitalisation des ADBs d'Haïti.

A vous, les membres des différentes associations, je rends un vibrant hommage pour vos efforts en faveur de notre fédération, et aussi pour la détermination et la clairvoyance qui n'ont cessé de caractériser chacun de vous pour continuer le travail de Don Bosco à travers la FENADBH.

Chers Frères, Sœurs et amis salésiens

La présente session s'ouvre dans un contexte très difficile pour notre société surtout pour les jeunes, les plus défavorisés. L'accroissement de la pauvreté et les autres fléaux tels que la recrudescence de la criminalité, l'insécurité, les cas de kidnapping, de viols, l'impossibilité de nos différentes associations de se réunir, sont autant de préoccupations auxquelles il nous faut trouver des solutions appropriées pour pouvoir mieux encadrer nos jeunes.

L'assemblée générale d'aujourd'hui doit servir de catalyseur pour le mouvement des salésiens à travers Haïti. Il est fondamental en cette journée de multiplier nos efforts pour qu'ensemble nous puissions continuer à servir nos jeunes, les aidant à devenir le sel de la terre et la lumière du monde, et aussi renforcer les relations avec les autres fédérations des anciens de par le monde pour affermir le socle d'une Confédération mondiale des anciens de Don Bosco de plus en plus solide et solidaire.

Je vous invite à être de bons Chrétiens et d'Honnêtes Citoyens comme Don Bosco l'a voulu.

Et continuons à mettre de l'extraordinaire dans l'ordinaire !

Docteur Jude Élie, Président de la FENADBH

